

Aparecen nuevos sismos en Ecuador sin relación con el del 16 de abril último



Quito, 22 abr (RHC) Nuevos sismos azotan Ecuador y los especialistas del Instituto Geofísico descartaron cualquier relación de éstos con el devastador terremoto del pasado día 16, el cual ha causado hasta el momento 587 muertos.

Las labores de búsqueda y rescate de cuerpos entre los escombros en zonas de la costa noroccidental ecuatoriana continúan en medio de sucesivas réplicas, ya más de 600.

Sin embargo, en el centro de la ciudad de Guayaquil cientos de personas bajaron corriendo de los edificios a causa de un fuerte temblor, y el director del Instituto Geofísico, Mario Ruiz, sorprendió con la noticia de que no tiene relación con el terremoto del sábado anterior.

El Instituto Geofísico registró un sismo de 5,2 en la escala de Richter con profundidad de 12,53 kilómetros y epicentro frente a la costa de la provincia del Guayas, próxima a la isla Puná, donde los habitantes reportaron de inmediato daños en las viviendas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/91365-aparecen-nuevos-sismos-en-ecuador-sin-relacion-con-el-del-16-de-abril-ultimo>



Radio Habana Cuba